

ENVIRONNEMENT | Le Département de l'Ariège et EDF Hydro ont renouvelé leur engagement



Le précédent pacte triennal signé en 2022 étant arrivé à son terme, il coulait de source pour les partenaires de renouveler cet engagement jusqu'en 2027. En effet, l'Ariège représente un environnement naturellement adapté à cette source d'énergie qui plus est, à l'heure de la transition énergétique.

C'était bien l'objet de la rencontre de ce lundi 7 juillet 2025 dans les salons de l'hôtel du Département entre Christine Téqui, Présidente du Conseil Départemental et Guillaume Mantes, Directeur de EDF HYDRO Sud-Ouest.

Cette signature témoigne d'une volonté commune de s'inscrire dans une dynamique de développement durable autour d'actions concrètes.

Le dossier de presse correspondant se trouve en pièce jointe et quelques photos [ici](#)

VOS CONTACTS

Estelle Tabeaud

Directrice de la Communication

05 61 02 09 77

